
5 Pièces

294 m²

Réf. TK0310231

11 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé  dans  le  quartier  du  Jardin  Exotique  à  Monaco,  au  sein  de  la

résidence Patio Palace,  bénéficiant  d'un service de conciergerie,  nous

vous  proposons  un  magnifique  appartement  de  type  'cinq-pièces'

comprenant  3  salles  de  bains,  3  dressings,  ainsi  qu'une  cuisine

équipée.  Toutes  les  trois  chambres,  le  salon  et  la  salle  à  manger

s'ouvrent  sur  une  terrasse  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer.

Grâce à son exposition côté mer, cet appartement est lumineux. Il  est

vendu avec 2 caves et offre la possibilité d'acheter 4 places de parking,

chacune proposée à 370.000 €.Un second appartement de 4 ...

Located in the Jardin Exotique district of Monaco, within the Patio Palace residence,

benefiting  from a  concierge  service,  we  offer  a  magnificent  'five-room'  apartment

with  3  bathrooms,  3  dressing  rooms,  as  well  as  an  equipped  kitchen.  All  three

bedrooms,  living  room and  dining  room open  onto  a  terrace  with  panoramic  sea

views. Thanks to its exposure on the sea side, this apartment is bright. It is sold with

2  cellars  and  offers  the  possibility  to  buy  4  parking  spaces,  each  offered  at

370.000  €.A  second  4-room  apartment,  with  a  surface  area  of  208.79  m²,

located on the same floor, is also for ...
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